

Asistirá la Familia Real saudí

La mezquita de Marbella será inaugurada en mayo

MÁLAGA (Francisco Acedo, corresponsal). Las obras de construcción de la mezquita árabe en Marbella van a un buen ritmo, según ha podido saber ABC a través de su arquitecto principal, Juan Mora. El magno edificio, destinado al culto musulmán estrictamente en la Costa del Sol, tendrá una extensión de 800 metros cuadrados y se está levantando simultáneamente con un paso levadizo sobre la carretera general Málaga-Cádiz, a la altura de la urbanización Marvobit Las Lomas, en la zona de la mansión presidencial del Príncipe Fahd (heredero del trono de Arabia Saudí). Las obras de la monumental mezquita árabe están al borde de su consumación final, existiendo ya una fecha fija para su inauguración: cuando finalice el mes del Ramadán (mayo), fecha de ayuno y penitencia diurna según la ley islámica. La mezquita tendrá un gran acto de apertura internacional, celebrándose en círculos cercanos a la Embajada saudí que vendrá toda la Familia Real, encabezada por el Rey Jaled, así como invitados mundiales de gran relieve.